

2024年6月6日

クリエイト同好会ブログ

こんにちは！2年のものです。ブログ初書きです～

今日はハナミズキ用に写真を撮りました！全員揃って撮れたのは嬉しいですね～

ブログということなのでみんなやっている事を紹介しますと、、、

一年生2人は、初期設定とブレンダーをそれぞれやっていて、

二年生はイラストを描いていてお喋りをしながら楽しく作業をしています

三年生は部長と楽しく話していますねー

ちなみに私はブログを書きながら今夜24時までのスタサブを泣きながらやっています。

終わりそうにありません。

～執筆者の独り言コーナー～

最近わたくし崩壊スターレイルにハマってしまっていて、ブラックスワンに一目惚れして始めましたー、無事ブラックスワンを引けましたが最近のアベンチュリンガチャは初すり抜けで悔しい思いをしました、、、次は確定だからルアンのためにとっておくと誓いましたがブートヒルを気づけば引いていました。欲望って怖いですね、、、

あと後輩ちゃんがやっているシャニマスがとっても楽しそうで、やりたいなーと思っていますが容量がカツカツでしてやろうか迷っています～～。面白かったら教えてください～

では！！

